

Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2637160

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Velodrome Futsal Cup U12" (projet n° 0002616969), qui s'est déroulé le 21/12/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

Velodrome Futsal Cup U12

N° du projet

0002616969

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Lutte contre l'isolement)

Objectifs du projet

Promouvoir le sport et l'esprit d'équipe

 Développer et renforcer la relation jeunes/adulte en vivant une expérience différente

 Permettre aux jeunes de sortir de leur cadre quotidien et de s?ouvrir aux autres

 Favoriser l?apprentissage et le respect du cadre et des règles

 Travailler sur la frustration des jeunes : l?acceptation de la défaite, le fait d?être remplaçant?

 Favoriser la solidarité, l?entraide et l?esprit d?équipe

 Travailler sur le bien être, la santé et la citoyenneté

Date de réalisation du projet

Du 21/12/2024 à 09:00 au 21/12/2024 à 18:00

Déroulement de l'action

L'action s'est déroulé le samedi 21 décembre à la salle pierre de Coubertin dans l'emblématique Parc des sports de Roubaix.

10 équipes de la région mais aussi de venant de l'ile de France sont venues s'affronter tout au long de la journée dans un cadre festif et chaleureux.

L'organisation millimétré avec l'association PEPPS, en apportant leur savoir faire, des arbitres de qualités ont ainsi pu permettre de faire respecter les règles du futsal tout au long de l'évènement. Le temps des repas avec des sandwichs merguez ou thon accompagné de boisson et de chips ont rassasié les grands comme les plus petits.

Cette journée s'est terminé avec la remise des récompenses qui a permis de départager la meilleur équipe sur le terrain .

Félicitation pour cette nouvelle édition les grands vainqueur sont les enfants.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

5 Femme(s), 5 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

75 Femme(s), 150 Homme(s)

Résultats obtenus

La journée futsal a eu lieu dans de bonne condition. les bénévoles ont répondu présent tout au long de la journée.

Les équipes se sont tous présentés, ils ont participé, se sont amusés et sont repartis avec des souvenirs et des moments de joie pleins la tête.

L'association Peps a permis une organisation millimétré dans la gestion des matchs, du timing, avec leur expérience ont éteint rapidement les frustrations des joueurs comme des coachs.

L'organisation des repas c'est déroulé de la meilleur des manières servis en temps et en heure, il y en avait pour tout le monde. Avec les restes, nous les avons distribué à des personnes dans le besoin.

C'est un événement que nous organisons depuis plusieurs années, l'expérience des années précédente nous a permis d'anticipé les éventuels problèmes que nous aurions pu rencontrer.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Les personnes présentes durant l'évènement ont respecté les principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes : Les équipes étaient mixes les filles pouvaient participer aux rencontres.

A cette âge, il n'y a pas encore trop de différences du point vu physique.

Pas de souci rencontrer dans ce sens.

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non